

CONTRAPUNTO: DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA ESTATAL



“Organizar sistemas más heterogéneos”

Diego Pardow
Ministro de Energía

“Es mejor organizar sistemas más heterogéneos (...). Y en ese sentido, creo que la pregunta más atingente hoy es si no sería más seguro para la ciudadanía tener alguna parte de la distribución eléctrica bajo la figura de una empresa estatal”.

(La Tercera, 11 de agosto 2024)



“El Estado tiene recursos limitados”

Jéssica López
Ministra de Obras Públicas

“El Estado tiene recursos limitados. Cuando uno mira las decenas de miles de millones de dólares que se han invertido y que se están invirtiendo en la industria eléctrica (...) uno dice ¿habría tenido el Estado la capacidad para hacer todas esas inversiones?”

(Ex Ante, 12 de agosto 2024)